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 SAA    SAA 副委員⾧ 佐々木俊英 
本日は岩下委員⾧に代わり、進行させていただきます。 
 
 会⾧あいさつ   会⾧ 尾本 眞二 

こんばんは。まず報告事項
と致しまして、7 月 28 日千
歳ローターアクトクラブ第 4
回定例会に私、坂井、白
木、清水、菅原、岩下、月
俣、高塚、今井会員の 9

名で出席して参りました。また、ガバナー公式訪問には多
数の出席をいただき本当に有難うございました。改めてお
礼を申し上げます。嵯峨義輝ガバナーよりお礼状が届き
ました。その中の一部をご紹介します。「中でも若い力で
何事にもチャレンジし、千年希望の丘植樹につきましては、
震災復興の素晴らしい取り組みであると感銘を受けまし
た。」という事ですごく感激されたという文章でした。また、
清水副幹事、齊藤幹事と北海道新聞社に挨拶に行っ
た時も、篠原千歳支局⾧は、岩沼の事業は感激したの
で単年度ではなくもう一度やってくださいということでした。
何分にもすごく感激して篠原支局⾧自ら記事を書いてく
れたそうです。私もそう思っています。今日の例会は「“千
年希望の丘植樹祭”事業報告」ということですが、この例
会を見ながら私も 25 周年記念事業の一環として手探り
ではありますが、岩沼の事業をやっていきたいと思っていま
す。ろうそくは身を削って照らすという言葉がありますが、他
人のために犠牲になるまさしく社会奉仕だと思います。“千
年希望の丘植樹”事業報告を見ながら、来年に向けて
何かの形でやりたいと思いますので是非宜しくお願いしま
す。 
 
 幹事報告   幹事 齊藤 博司 
 特別月間（８月）名称変更について 

2015 年 1 月の RI 理事会で決定 
変更後名称 「会員増強・新クラブ結成推進月間」 

“Membership and Extension Month” 
 第 2510 地区嵯峨義輝ガバナーより公式訪問のお

礼状が届いています。 
 ⾧泉ロータリークラブより週報が届いています。 
 千歳市立北栄小学校スクールバンド通信 
 地区大会について 

登録の最終確認を行います。交通手段については、
人数が揃っていないのでまだ検討中です。登録された
方は８月 11 日（火）までに登録料を事務局へ納
入をお願いします。 

 ７月３０日、元会員 佐藤文雄氏（チャーターメン
バー）がご逝去されました。享年 84 歳。通夜、葬儀
は終了しております。ご冥福をお祈りし謹んでご連絡
申し上げます。 

 
 各委員会連絡・報告    
ローターアクト委員会 委員⾧ 四方 信次 
先日の親睦例会で、8 月 20 日の市民盆踊り大会出店
のチケットを皆さん快く買って
頂きました。ローターアクトク
ラブからお手伝いの要請があ
りまして、岩室さん、小松さ
ん、本村さん、関根さんの 4
名がお手伝いいただけるとい

例会出席状況（2015 年 8 月 4 日） 
会員数 38 名 
会員出席者数 28 名 
欠席者数（内:無断欠席）  10（1）名 
出席率 73.68 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  28 名 
 前回例会 確定出席率（2015 年 7 月 28 日） 
確定出席率（MU 含む） 89.47 ％ 
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う事が決まっています。是非私もという方は私まで連絡い
ただければと思います。当日販売もあると思いますので、
いっぱい購入をお願いしたいと思います。 
 
会員増強・維持委員会 委員⾧ 高木 昌人 

次回の例会についてご説明
させていただきます。8 月 11
日、通常例会は卓話として、
千歳ワイナリーの三澤計史
社⾧をお迎えし「千歳にワイ
ンが出来るまで」というお話

をしていただきます。面識がある方も多いかと思いますが、
彼はまだ今年で 33 歳という若さで、青年会議所で委員
⾧として頑張っていただいています。正直に申し上げますと、
今回、会員増強担当の例会だという立場で打ち合わせ
をしていますので、それを聞いて彼も会員拡大ですかとい
う反応をしました。行く行くは入会してほしいという考えも
ありますが、それよりも千歳セントラルロータリークラブ誕生
をみていただいて良い印象を持って帰っていただきたいと思
いますし、若手の会など 30、40 代のネットワークもある人
材ですので、そういった意味では是非、あまりガツガツと入
会のお誘いをするよりは、しっかりとおもてなしをしていただ
いて、彼のよく話を聞いていただいて気分良く帰っていただ
きたいと思います。他所で千歳セントラルロータリークラブ
は良いクラブだったと言いふらしていただきたいと思いますの
で是非皆さんのご協力をお願いしたいと思います。試飲は
昼の例会という事でしたのでどうかと思いましたが、その可
能性も含めて詰めていきたいと思います。行く行くは彼に
も入会してもらいたいと思っておりますので、当日の対応
宜しくお願いします。 
 
第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⾧ 田口 廣 

震災から 4 年が経ちました
が、地区国際奉仕、財団、
今回は青少年委員会も含
めまして、被災した子供た
ちに北海道で遊んでもらお
うという主旨で北海道に移

住されている親子を募集したところ、子供 17 名大人 13
名の参加がありました。8 月 10-12 日、岩見沢メイプル
ロッジで 3 日間にわたり「ロータリーわくわく森の親子キャン
プ2015夏休み編」という事で行います。地区からお手伝
いの要請がきております。嵯峨ガバナーのお膝元ですので
手伝い定員は揃っているということで、その代わりにニコニ
コや食材で協力してもらえないかということでした。皆様に
幾らかでもカンパしていただけないかと思っています。今日
前段に理事会があり、会⾧、幹事の他に関根、菅原、

坂井、四方、白木、今井、武田さんもいらっしゃいまして
1,000 円ずつご協力いただきました。昨年、肉を買ってい
きましたが、今回肉は十分あるので子供たちにお土産が
欲しいということでした。どうか宜しくお願いします。 
 
IM 実行委員会 委員⾧ 田口 廣 
高木副委員⾧、関根委員、坂井ガバナー補佐と 4 人で
会議をし、2016 年 4 月 2 日（土）に日程が決定しま
した。テーマはまだ模索中ですが早めに決定して実行して
いきたいと思います。何か良い案があれば提案していただ
きたいと思います。 
 
 ニコニコ BOX   
進行:出席・ニコニコ箱委員会 委員⾧ 野口三恵子 
今井章夫 会員:幹事から報告がありましたが、佐藤文
雄さんが 7 月 30 日亡くなりました。チャーターメンバーで、
私が 5 周年の会⾧だった時の副会⾧をしていただき一生
懸命お手伝いしていただきま
した。その事が非常に思い出
に残っています。同時にゴル
フが好きな方でした。彼のス
イングを見れば一緒に回った
方は必ず思い出す、そんな
楽しいゴルフをしていただきま
した。 
尾本眞二 会員:まだ地区
大会の登録は間に合います
ので、希望を含めて宜しくお
願いします。 
菅原百合子 会員:日曜
日、市民チャリティーゴルフに
参加しました。今年 2 回目
の 100 を切り 98 でした
(^^)/ 
野口三恵子 会員:佐藤
文雄さんのお話を聞いて、我
が社のゴルフコンペにも毎年
喜んで参加してくださった事を
思い出します。 
 
 
 

 
 

本日のニコニコ BOX 合計額 7,000 円 
今年度 累計額 131,000 円 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報    2015 年 8 月 4 日    例会 第 5 回 / 通算 第 1160 回 

- 3 - 

 本日の例会プログラム  
通常夜間例会 
「クラブ協議会/“千年希望の丘植樹祭”事業の
報告、その他」 
担当 理事会（幹事 齋藤 博司） 
本日は二つ報告があります。 
一つは 25 周年記念例会について、今井委員⾧より報
告があります。引き続き“千年希望の丘植樹祭”参加を
当時の松坂委員⾧に映像を見ながら報告していただきま
す。宜しくお願いします。 

 
 25 周年記念例会について  
創立 25 周年実行委員会 委員⾧ 今井 章夫  
レターボックスに 25 周年の概要説明が入れてあります。 
ご承知の通り、創立 25 周年 11 月 15 日で決定してお
ります。場所はホテルグランテラス千歳です。このことについ
て、理事会で概要説明をしました。同時に 7 月 28 日、
第 1 回実行委員会を開催しました。お手元にある概要
について決定させていただきました。理事会にご報告して
おります。このような形で進めたいと思います。是非とも皆
様のご協力を宜しくお願いしたいと思います。初代高塚
会⾧から始まり 25 年経っております。25 周年高塚さん
を中心にしてお祝いをしていきたいと私は考えております。 
まず、実行委員会組織については、例会という形を取りま

すので、現在のクラブの組織を活用して当てはめました。
11 月 15 日、開会は 18 時です。次に直会と書いてあり
ますが、これについては理事会で反省会というような名前
のほうがよいのではないかという話が出ておりました。登録
料は 5,000 円。昨年、準備委員会で皆様の意見を聞
いた中で、あまり高くない金額の方が良いのではないかと
いう意見が大半を占めておりましたので敢えて 5,000 円
です。会員家族とアクトのビジターフィは 3,000 円。会員
は親睦例会費と特定親睦例会費を合わせて会員につい
ては無料となります。 
出席者は限られた方に参加していただいてお祝いしてい
ただこうという方向で進めさせていただきます。千歳市⾧に
は会⾧、幹事がご挨拶した時にご出席いただけるというこ
とで、直接山口市⾧に千歳市奨学金をお渡しするセレモ
ニーを行いたいと思います。⾧泉RC、岩沼RC、千歳RC
については、ある程度の人数を歓迎することになると思い
ます。いずれにしてもこのような形でメンバーが改めて 25
年の歳月の大きさを感じ、結束を高めようという記念例
会にするために、進めていきたいと思いますので是非皆さ
んのご協力をお願いしたいと思います。 
例会プログラム、予算については改めてご説明させていた
だきます。式典では月俣会員にピアノの伴奏をお願いした
いと思います。 
このような形で進めさせていただきますので、宜しくお願い
いたします。 
 
 “千年希望の丘植樹祭”参加事業の報告  
2014-15 年度 社会奉仕委員会 委員⾧ 松坂 敏之 
今日の例会は「クラブ協議会/“千年希望の丘植樹祭”
事業の報告」とあります。意図がわかりません。しかし会⾧
の話を聞きますと、強い意志で来年も岩沼に行こうという
話を聞きました。それで意図はわかります。私は役職が終
わった人間ですから話をする必要はありませんが、会⾧の
意志がそういう事である以上はクラブの一員として協力す
るのが筋です。中身については、全く同じ格好でやるわけ
にはいかないと思います。何か変化をつけながらやらざるを



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報    2015 年 8 月 4 日    例会 第 5 回 / 通算 第 1160 回 

- 4 - 

得ません。メンバーについては、今回参加した 20 名と行
けなかった方々もお誘いして行こうというのははっきりしてい
ます。今回参加して感じたことは、20 名の皆さんは松坂
に付き合おうという気持ちで行ってくださったと思います。た
だ参加して、5 千名の方が丘に植樹をするという光景を
見た時にびっくりしたと思います。日本はまだまだ捨てたも
のじゃない。ボランティアの気持ちがまだまだ生きている。親
子で植樹している姿を見ますと、これは良い教育になると
実際に思いました。そんな事を考えているときに、会⾧も
男気を出して懇親会の時に来年もやりますと言ってしまい
ました。25 周年記念事業の一環としてやろうということで
すので、いかに皆さんをお誘いしながら、一年の経験があ
りますのでコーディネートしなければならないと思います。 
今日、久しぶりに岩沼 RC の渡辺さんに連絡をしました。
会⾧がやりたがっているので、多分やることになるのでそち
らも準備をしてくださいと伝えました。11 月には大挙して
訪れるのでその時に話しましょうと聞いています。 
少なくとも一回行くと価値はあると思っています。先輩方も
沢山いらっしゃいますが、⾧泉には十数回、数えきれない
ほど行っています。毎年毎年行くと癖になっていきます。行
って帰ってくると千歳セントラルロータリークラブの結束が非
常に出来ます。間違いないです。私も全部は参加してお
りませんが 10 回は行っています。費用も時間もかかるの
で大変ですが、それなりのことが残ります。そう考えると植
樹祭参加はまた新たな自分の生き方の方法かなと思って
います。ロータリーの友に、植樹祭でロータリーの仲間と会
い、記念写真を撮りましたという記事を投稿しました。審
査委員会があるようで協議中だということです。少なくとも
掲載されるのは 10 月以降ということです。もし掲載され
れば他のクラブのメンバーにも全国的に知られることになり
ます。今回とは直接関係ありませんが、是非理事の方に
お願いしたいのは、地区資金の申請の方法です。何を持
って地区資金を優先するのか今から考えておく必要があり
ます。月日はすぐに経ちます。検討されてはどうかと思いま
す。但し、千年希望の丘の形ではなかなか通りにくいです。 
井上委員⾧に代わりに言いますが、何か千歳市に貢献
出来ることはないかと考えたところ、これからは地域間競
争です。空港を持つ千歳がしっかりしていなければなりま
せん。そのためには企業誘致、子育てなどをどうやって、や
っていくかを皆さんと一緒に考えていく。我々の例会でやる
よりもパネルディスカッション方式で講師を呼びながら市民
の方も招いて、お訊ねするのが良いのではないか。井上
委員⾧と話をしておりました。現実的に出来るかどうか模
索していかなければなりませんが、パネラーには山口市⾧、
元デンソー社⾧の北海道中小企業コーディネーター、東
京千歳会会⾧などを招いて市民を交えてやってみたいと
思います。市民一人一人が考え方を持つことによってまた

変わっていくのではないかと思います。今日はクラブ協議
会ですので、そういう案もお出しして理事会で協議してい
ただきながら、我々ももう少し精査していかなければなりま
せん。是非ご協力を宜しくお願いします。 
この後、映像をご覧いただきます。 

 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⾧ 菅原 百合子 
次回は 8 月 11 日（火）通常例会です。
先ほど高木委員⾧からご案内があったように、
「卓話 ワインのはなし～千歳にワインが出来
るまで～」講師に北海道中央葡萄酒(株)代
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表取締役 三澤計史様をお招きします。担当は 
会員増強・維持委員会です。開会点鐘 12 時 30 分、
定例会場です。宜しくお願いします。 
 
 NEWS & TOPICS  
中学生が被災地訪れ犠牲者追悼 

東日本大震災で被災した岩沼市沿岸部の「千年希望
の丘」に７月 29 日、大阪府茨木市の中学生 14 人が
訪れ、震災犠牲者を追悼した。 
岩沼ロータリークラブ(RID2520:宮城県)、茨木ロータリ
ークラブ(RID2660:大阪府)が企画した被災地見学ツ
アー。14 人は慰霊碑の前にたたずみ、犠牲者の冥福を
祈って静かに合掌。白いキクの花を手向け、鎮魂の鐘を
鳴らした。復興を願い、千年希望の丘をつなぐ堤防には
ソメイヨシノの苗木を１人１本ずつ、丁寧に植えた。茨木
西中１年の吉田朋笑さん（12）は「あっという間に多
数の尊い命を奪い去った津波の恐ろしさを実感した。被
災地で見たこと、感じたことを地元に戻ってしっかり伝えた
い」と話した。 
 
「子どもたちの意見で元気なまちを」と佐渡裕さん
エール 中高生が開催のコンサートで 
福知山市内の中高生が
中心となって進めてきた
「音楽で福知山を元気
に! コンサート」が 30
日、中ノの市厚生会館
で開かれた。著名な指揮
者・佐渡裕さんと、全国
トップクラスの技術を持つジュニア演奏家で組織する「スー
パーキッズオーケストラ」が出演し、美しい音色で多くの来
場者の心を打った。  
 コンサートは水害に見舞われた福知山を元気づけたいと、
中高生や教職員、市内の音楽関係者らが実行委員会
を立ち上げ、主催した。市、市教委後援。福知山西南ロ
ータリークラブ(RID2650:京都府)が協賛。入場無料で、
整理券は配布開始後すぐになくなる人気ぶりだった。 
 

 SCHEDULE  

8 月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳ローターアクトクラブ「市民盆踊り大会出店事業」支援 
11 日 通常例会「卓話 ワインのはなし～千歳にワインが出来るまで～ 講師/北海道中央葡萄酒㈱ 代表取締役 三澤計史様」  [担当/会員増強･維持委員会(高木委員⾧)] 
18 日 移動親睦夜間例会 「納涼例会 in 牛すけ] [担当/親睦活動委員会(小松副委員⾧)]  
20 日 千歳ローターアクトクラブ「千歳市納涼盆踊り大会出店事業」の支援活動 
25 日 通常例会「ロータリー誌について」 [担当/雑誌委員会(高塚委員⾧)] 

9 月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会 
1 日 休会（法定休日に準じる:千歳神社祭り） 
8 日 通常例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会(菅原副幹事)] 
15 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
22 日 休会（法定休日:国民の祝日） 
29 日 通常例会「未定」 [担当/出席、ニコニコ箱委員会(野口委員⾧)] 

10 月 

経済と地域社会の発展月間、米山月間 ■地区大会 ■次年度理事の立候補手続き 
3-4 日 RI 第 2510 地区 地区大会（岩見沢市） 
6 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会(関根会⾧エレクト)] 
13 日 通常例会「未定」 [担当/米山奨学会委員会(土居委員⾧)] 
20 日 移動親睦夜間例会  「観楓会 in THE BELLCLASSIC Lien] [担当/親睦活動委員会(小松副委員⾧)] 
27 日 通常例会「未定」 [担当/社会奉仕委員会(井上委員⾧)] 

11 月 

ロータリー財団月間 ■次年度理事指名委員会選出 
3 日 休会（法定休日:文化の日） 
10 日 通常例会「クラブ協議会/創立 25 周年記念事業」 [担当/理事会(今井実行委員⾧)] 
15 日 創立25周年記念例会 [担当/創立記念実行委員会] 
17 日 15 日に例会日変更 
24 日 通常例会「未定」 [担当/ロータリー財団委員会(多賀委員⾧)] 

12 月 

疾病予防と治療月間 ■クリスマス家族会 ■次年度理事指名・任命 ■地区財団補助金管理セミナー（会⾧エレクト、副幹事） 
1 日 通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例会)」 [担当/理事会(齊藤幹事)] 

 8 日 通常例会「未定」 [担当/会報・広報委員会(岩室委員⾧)] 
15 日 

親睦夜間例会 「クリスマス家族会] ※会員家族出席例会 ※千歳ローターアクトクラブ合同例会 [担当/親睦活動委員会(武田委員⾧、小松、本村副委員⾧)] 
22 日 通常例会「未定」 [担当/会員増強・維持委員会(高木委員⾧)] 
29 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 


